6 INTERNACIONALES SEPTIEMBRE 2012 > viernes 21 Granm



hilodirecto

VIETNAM CONSTRUYE SU PRIMER CENTRO ESPACIAL

Vietnam comenzó a construir un centro espacial unos 50 kilómetros al oeste de Hanoi, la capital, con un plan inicial para el montaie y lanzamiento del primer satélite de factura nacional en el año 2017. Situado en el parque industrial Hoa Lac, el centro tendrá un costo de 688 millones de dólares, financiados en su mayoría por el Programa Japonés de Asistencia al Desarrollo. Las operaciones de limpieza y preparado del terreno concluirán a finales del próximo año y la construcción de la infraestructura comenzará a principios del 2014. En los próximos tres años, cerca de 100 ingenieros vietnamitas serán enviados a universidades niponas para calificarse en el funcionamiento de satélites espaciales. (EFE)

AVISO DE LA EMBAJADA DE BELARÚS

La Embajada de la República de Belarús en la República de Cuba convoca a todos los ciudadanos de Belariís, tanto residentes como de tránsito en territorio de Cuba, a participar en las elecciones de los Diputados a la Cámara de Representantes de la Asamblea Nacional de la República de Belarús, a efectuarse el 23 de septiembre del 2012. El colegio electoral donde los ciudadanos belarusos deberán presentarse con documentos de ciudadanía. estará ubicado en la sede de la Embajada de Belarús, sita en 5ta Avenida, Nº 6405 entre 64 y 66, Miramar, Playa, en el horario comprendido entre las 8:00 a.m. hasta las 8:00 p.m. Para cualquier información, llamar a los teléfonos: 204-7330 y 204-7331.

DIMITE MINISTRO DEL INTERIOR DE GEORGIA

El ministro del Interior de Georgia, Bacho Ajalaya, dimitió de su cargo tras el escándalo desatado por la divulgación de un video con imágenes de torturas a reclusos. "Hace ya un año que no dirijo el sistema penitenciario, pero varios jefes que no deberían haber permitido esos espeluznantes actos, comenzaron a trabajar en el sistema bajo mi mando", declaró Ajalaya. El testimonio gráfico de las torturas en la prisión de Gldani salió a la luza poco más de diez días de las elecciones parlamentarias, en las que el oficialista Movimiento Nacional Unido se perfilaba hasta ahora como favorito. **(EFE)**

ECONOMÍA ARGENTINA CRECERÁ 4,4 % EN EL 2013

La economía argentina crecerá en el 2013 un 4,4 % frente al 3,4 % de alza previsto para el 2012, según la estimación incluida en el proyecto de Ley de Presupuesto presentado ante el Congreso por el ministro de Economía, Hernán Lorenzino. El ministro sostuvo ante los miembros de la Comisión de Presupuesto y Hacienda de la Cámara Baja que "el sector externo reportaría un superávit de la balanza comercial". La balanza comercial es el registro de las importaciones y exportaciones de un país durante un periodo y su saldo se define como la diferencia que existe entre el total de las exportaciones, menos el total de las importaciones.

ATENTADO SUICIDA EN SOMALIA



Al menos 14 personas murieron y 15 resultaron heridas en un doble atentado suicida en un restaurante de Mogadiscio, informó el coronel del Ejército somalí Mohamed Dahir. El militar explicó que entre los fallecidos se encuentran dos periodistas locales y los dos terroristas suicidas, quienes se inmolaron. (EFE)

Recibe Presidente de Ghana a Jorge Risquet Valdés

ACCRA, 20 de septiembre.—En la mañana de hoy el presidente de Ghana, John Dramani Mahama, recibió en el Castillo de Osu al miembro del Comité Central del Partido, Jorge Risquet Valdés, a quien trasladó los saludos del Presidente cubano, Raúl Castro Ruz.

El mandatario y su invitado sostuvieron una amena charla acerca de las históricas relaciones bilaterales entre Cuba y

Ghana desde el triunfo de la Revolución cubana hasta la actualidad, al tiempo que evocaron el histórico encuentro entre el Comandante en Jefe Fidel Castro y el entonces Presidente de Ghana, Dr. Kwame Nkrumah, en el Hotel Teresa, de la ciudad de Nueva York, durante las sesiones de la Asamblea General de la ONU en septiembre de 1960, en el que ambos países decidieron el establecimiento de relaciones diplomáticas.

Risquet se encuentra en Ghana para participar en el Simposio Internacional sobre el aniversario 103 del natalicio de Kwame Nkrumah, figura cimera de la lucha de los pueblos del África Subsaha-



El mandatario sostuvo un ameno intercambio con Risquet.

riana por la independencia del colonialismo extranjero, y donde tiene previsto pronunciar una conferencia magistral sobre la contribución de este reconocido líder africano a la lucha antimperialista en el continente.

Como parte de las actividades desarrolladas durante su estancia, Risquet fue recibido por el vicepresidente Paa Amissah-Arthur, quien le acompañó a colocar una ofrenda floral en el mausoleo que guarda los restos de Nkrumah. Asimismo, rindió honores póstumos al recientemente fallecido presidente ghanés, profesor John Evans Atta Mills. (Cubaminrex-Embacuba Ghana)

China reafirma que contribuirá a solucionar crisis de deuda europea

BRUSELAS, 20 de septiembre.—La XV Cumbre anual China-Unión Europea (UE) culminó hoy con el compromiso de la nación asiática de continuar aportando soluciones al bloque regional para que supere la crisis de la deuda, del mismo modo que lo ha hecho en los últimos meses.

El primer ministro de China, Wen Jiabao, afirmó en Bruselas que las relaciones entre la nación asiática y la UE son "a largo plazo", pues el desarrollo de cada parte debe ser visto como una oportunidad y no como una amenaza, según PL.

En ese sentido, el titular chino, el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, y el

presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, reiteraron el compromiso de iniciar en breve las negociaciones para un Acuerdo de Inversión China-UE, destinado a promover y facilitar la inversión en las dos direcciones, lo que dará como resultado una fuente adicional de crecimiento y empleo. Acordaron, además,

priorizar lo referente al estatus de economía de mercado a China de una manera rápida y general, y establecer un diálogo de cooperación en innovación integral anual.

En la declaración final del encuentro, ambas partes coincidieron en que la alianza también podrá impulsar el enfrentamiento al cambio climático, la seguridad de los alimentos y el agua, la seguridad energética y la seguridad nuclear.

Asimismo, calificaron de fructíferos el Diálogo Estratégico de Alto Nivel China-UE y el Diálogo Económico y Comercial de Alto Nivel, mecanismos regulares de acercamiento e intercambio.



Wen afirmó que el desarrollo de cada parte debe ser visto como una oportunidad y no como una amena-Za. FOTO: EPA

UNASUR: Venezuela tiene uno de los sistemas electorales más avanzados de la región

CARACAS, 20 de septiembre.—Carlos Álvarez, titular de la misión de acompañamiento de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), se reunió hoy con la directiva del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, para iniciar la agenda de trabajo político-técnica del proceso electoral presidencial del próximo 7 de octubre.

"Conozco los sistemas electorales en Sudamérica y afirmo que Venezuela tiene uno de los sistemas más avanzados en la región y el continente, que da confiabilidad y transparencia, y permite auditarlo de modos diversos y elocuentes", destacó Álvarez en rueda de prensa desde el CNE.

Asimismo, explicó que su visita al país es un acompañamiento "no una misión, porque más que fiscalizar, se intenta básicamente acumular por parte de los países de UNASUR la mejor experiencia y las mejores prácticas de los sistemas electorales de nuestros países".

También expresó su deseo de que la elec-

ción presidencial a celebrarse el próximo 7 de octubre, fortalezca la democracia en Latinoamérica, así como los procesos democráticos de las naciones de la UNASUR.

Para la presidenta del ente comicial venezolano, Tibisay Lucena, la visita de Álvarez da inicio al cumplimiento de una agenda de trabajo "muy intensa", que se inicia con reuniones con actores políticos, organizaciones de observación nacional y técnicos electorales. (Telesur)

Continúan enérgicas protestas contra ofensas al Islam

ISLAMABAD, 20 de septiembre.— Al menos 50 paquistaníes resultaron heridos hoy en esta ciudad, cuando la policía dispersó con gases lacrimógenos y disparos de advertencia a unos 5 000 manifestantes, muchos de ellos armados con palos, que trataron de forzar la entrada a una zona diplomática que incluye las embajadas de Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña.

Mientras, otra protesta congregó a unas 4 000 personas en Lahore (este), informa AFP.

Los participantes en esos actos exigían castigos para los estadounidenses que insultan al Islam, en referencia al equipo de producción de la película La inocencia de los musulmanes, cuya difusión

por Internet encendió la semana pasada una ola de protestas en más de 30 países, desde el norte de África hasta Indonesia, dejando más de 30 muertos.



En los disturbios de Islamabad hubo al menos 50 heridos.

Las tensiones se incrementaron la víspera con la publicación en la revista satírica francesa *Charlie Hebdo* de caricaturas de Mahoma, dos de las cuales muestran al Profeta desnudo.

Este jueves miles de musulmanes quemaron en Zaria, al norte de Nigeria, banderas estadounidenses e israelíes y exigieron que los productores del filme sean juzgados, añade ANSA.

En Irán, unas 200 personas protestaron ante la Embajada francesa, en tanto varios centenares desfilaron en Kabul, Afganistán, al grito de "¡Muera Francia! ¡Muera Estados Unidos!".

Colectivos de musulmanes de Alemania convocaron para el próximo fin de semana acciones de protesta contra el video tachado de blasfemo, mientras el Gobierno de Berlín anunció el cierre de sus

embajadas en los países de ese ámbito este viernes, en prevención de altercados como los registrados una semana atrás, agrega EFE.